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Cette Réunion s'est déroulée dans les locaux de l'Association à 20 heures 30.

        Membres présents   Président   Emmanuel Moreux   
        Secrétaire   Sylviane Pigeon   
        Formateurs   Jean-Pierre Cordonnier,Martine Van Braekel, Liliane Wildt, Stéphane Bouthet
 
    Membres absents   Trésorière   Christiane Bouchet   
        Formateurs   Nadine Naour   
      

 Ordre du Jour :

  

A/ Point sur les inscriptions

  

B/ Recyclage des anciens écrans

  

C/ Point rencontre calendrier, thèmes, Dates porte ouverte, A.G. soirée galette.

  

D/ Questions diverses

  

      

  

 Une petite note :  Nous sommes heureux de mettre à la disposition de nos adhérents une salle
informatique équipée de beaux grands écrans plats.
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A/ Inscriptions :

  

A ce jour, aucune inscription pour le lundi, 7 pour le mardi, 4 pour le jeudi.

  

Scrapbooking 7 inscriptions.

  

A savoir que la publicité au sein des mairies a été adressée vers le 24 août.

  

Elle a été envoyée également à la presse. L'Écho républicain , la république du Centre et l'Écho
du Loiret la publieront cette semaine.

  

Des affiches vont être mises chez les commerçants ainsi que des petites publicités, format
carte de visite, seront posées sur les comptoirs. 

  

B/Recyclage du matériel:

  

Après discussion les plus anciens seront mis à la déchetterie quelques un gardés pour l'atelier
informatique de Stéphane Bouthet, nouvel arrivant au sein de notre équipe.

  

 

  

C/Point rencontre : le calendrier est établi ainsi que les thèmes en favorisant Internet qui est
toujours très demandé.  
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    La porte ouverte se fera le samedi 21 novembre de 14h30 à 18 heures, nous prévoyons
également un stand au Marché de Noël, Madame Wildt doit contacter la responsable

  

Mme Huet.

  

 

  

   L'Assemblée Générale et soirée galette  le 15 janvier 2010, Monsieur Cordonnier doit se
renseigner auprès de la mairie si cela est possible.
 

  

D/Questions diverses:

  

  

Nous accueillons avec plaisir Stéphane Bouthet, informaticien de formation,  demeurant sur
Janville qui se propose de créer le samedi matin de 9h30 à 11h30 un atelier technique où l'on
trouvera une aide au dépannage, des conseils divers, de l'initiation réseaux wifi paramétrages
etc. Il propose également la création d'un site concernant le club, et la ville de Janville.

  

Cela nous semble très intéressant et redonnera une orientation nouvelle et complémentaire à
notre Club.

  

Il commencerait son atelier le samedi 3 octobre jusqu'au 12 décembre pour la 1ère session.

  

L'inscription à cet atelier serait de 56 € pour les personnes adhérentes uniquement à cet atelier,
et compris dans le tarif pour les sessions Word, comme il en est avec le Point rencontre du
mercredi.
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De la publicité sera faite afin d'annoncer cet atelier.

  

Stéphane entrera également dans le Bureau. Nous lui souhaitons la bienvenue. 

  

Pour le scrapbooking, Madame Wildt aimerait faire un achat important concernant une machine
qui permettrait de faire des découpes dans des matériaux épais. (carton, etc.). Elle souhaiterait
une réserve de provision.

  

 
Fin de la réunion à 22h50

  

 

  

                                                               La secrétaire
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